

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 1. Dezember 2021

Baumpflanzung Bleichstraße

Antrag der Fraktion DIE LINKEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, an genannter Stelle (siehe Fotos) neu zu bepflanzen. Des Weiteren möge der Magistrat prüfen, an welchen Stellen im gesamten Westend weitere Baumscheiben ohne Bepflanzung sind und auch dort neu zu bepflanzen.

Begründung:

Seit längerer Zeit ist die Baumscheibe in der Bleichstraße leer und es wäre schön, an dieser Stelle wieder einen Baum zu sehen. Auch Andernorts erhöht sich die Lebensqualität, wenn alle Möglichkeiten genutzt werden um Bäume zu pflanzen.



Beschluss Nr. 0138

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher